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本报讯 连日来，吕四港经济开发区
招商局工作人员正忙着与3个项目方对
接，落实推进举措，敦促签约企业早注册、
早到账，推动项目早开工、早建设、早投产。

今年以来，吕四港经济开发区围绕地
标产业链条拓展招商，着力瞄准粮、棉、油
等大进大出的港口物流精准招商，聚焦新
型功能材料、新型建筑及材料、冷链及物
流等资金、技术密集型、高附加值、高税收
产业，开展全产业链招商。上半年，园区共
完成3个超10亿元项目签约，包括总投资
10亿元的天玺物流基地项目、总投资20
亿元的来伊份食品工业园项目、总投资2
亿美元的大溪地海洋产业园总部及仓储
加工项目，同时完成了启东市新顺港口机

械设备有限公司的注册，注册资金为
6000万元。

高频率、多层次的专业招商推介活动
提高了园区的知名度。3月27日，启东吕
四港渔港风情区旅游发展投资推介会召
开；3月28日，启东吕四港冷链物流投资
发展推介会召开；4月22日，2019启东投
资发展推介会在台湾举行；4月 26日，
2019启台渔业合作恳谈会在台湾举行；5
月18日，2019启东吕四港冷链物流产业
发展论坛召开……通过各种招商活动，园
区紧紧围绕产业发展目标和要求，进一步
拓宽思路，聚焦重点产业、重点企业和重
点人员，瞄准上海、北京、台湾等重点区
域，加大信息捕捉力度，加强信息的研判

能力。
除了主动举办招商活动，吕四港经济

开发区还加强与产业链相关行业协会、上
海重点园区、市政府驻外招商分局等机构
的联系，充分利用微信等新媒体平台，运用
生动、灵活的传播方式，加大宣传力度，捕
捉项目信息。同时，园区深化产业研究学
习、加强招商人员的日常管理，以“传、帮、
带”及实战模拟等手段，努力打造一支优秀
的招商队伍。目前，除了已签
约的3个超10亿元项目，园区
还有多个在手项目信息，正在
密切联系跟踪。

在突出招商引资的同时，
吕四港经济开发区不断加快

推进重大项目建设，华峰一期扩建5000
万米超纤项目和危废处理项目已全面开
工建设。广汇能源一期项目2个5万立方
米储罐和1#16万立方米储罐工程运行顺
利，二期第一个16万立方米LNG储罐已
全面开工建设，计划年底竣工投运。启通
天然气管线项目已全线开挖，确保年底前
竣工。大唐供热改造项目对4台660MW
机组进行供热改造已完工。 （黄燕鸣）

退役军人是党和国家的宝贵财富，是建设中国特色社会主义的重要力量。
本报今日起开设《我是一个兵》栏目，展现退役军人在创新创业、遵纪守法、脱贫
攻坚、乐善好施、守护平安、维护公德等方面的先进事迹。敬请关注。

本报记者 黄欣美

“我今天能创业成功，完全得益于3
年部队生涯的磨炼，没有部队的培养，我
不可能有现在的成就。”7月24日，市长江
电力发展有限公司总经理倪建雷在接受
记者采访时如是说。

今年42岁的倪建雷在17岁那年积极
响应祖国的号召，踊跃报名参军，成为一名
中国人民解放军海军战士，在东海舰队服
役。“海军不同于其他兵种，一年中有大半
年漂泊在海上，条件比较艰苦。”倪建雷说，

当兵的那段岁月给他留下了丰富的精神财
富，将坚持与执着的品格烙刻在他心中。

1998年，脱下军装的倪建雷开始思考
自己的人生规划。未来该何去何从？经与家
人商量及多方考察，最后他将目光对准了
灯具这一行业。“老百姓生活质量越来越
高，人们对灯具的需求也越来越多元化，这
也是我选择投身灯具行业的原因之一。”找
准了方向，倪建雷动起了创业的念头。

创业初期非常艰难，资金匮乏成了
倪建雷创业路上遇到的第一个“拦路
虎”。“那时候才真正理解什么叫‘一分
钱难倒英雄汉’。”倪建雷回忆，最初创
业时，家里全部积蓄仅3万元，跟亲戚
朋友借了数万元后，他咬牙在城河建材
市场开了一间灯具门市。然而，刚开始

经营不久，资金链又断裂了，倪建雷只
好又东拼西凑借了2万元。

“借款太多，亲戚朋友都劝我放弃，还
有亲戚怕我没钱还债多次上门催款，只有
妻子和家人坚决支持我，父母压箱底的养
老钱、老婆的陪嫁品都用来填补资金缺
口。”回忆至此，倪建雷的眼角湿润了。

一番休整后，倪建雷只身跑遍了义
乌、广州等全国十几个灯具批发市场。饿
了就吃路边摊，渴了就去便民服务店接水
喝，晚上舍不得住旅店，就在车站椅子上
凑合一宿。“慢慢地，市场打开了，回头客
也多了。”倪建雷说。

倪建雷骨子里的拼劲，似乎注定他是
一个“不安分”的人。2006年，倪建雷经过
一番细致考察后，决定转战电力安装市
场。“启东的灯具市场接近饱和，利润空间
越来越少。电力安装是个朝阳产业，还有
很大的发展空间。”多年的部队生活让他
养成了雷厉风行的办事作风。很快，倪建
雷成立了电力安装公司。

中远船务(启东)海洋工程有限公司是
倪建雷成立电力安装公司后的第一个重

量级客户。“该项目总共有3个单体工程，
合同造价1550万元。工程中标后，我紧张
得好几晚没有休息好。”倪建雷笑着说，一
方面是庆幸公司刚组建就被客户看中，另
一方面是面对“财大气粗”的中远，担忧自
己能否应对自如。

倪建雷再一次证明了自己。电缆排管
需要考虑哪些位置、怎样安装电气动力照
明线路最为科学……他将工程施工图上
需要注意的地方用红笔一一标注，专业性
极强的技术难题在他的刻苦专研下被逐
一攻破。“既然选择了这个行业，就要扎扎
实实地沉下去，对自己负责，也是对客户
负责。”倪建雷说。

凭着这种踏实肯干的精神，倪建雷的
二次创业渐渐走上快车道，公司业务也逐
渐拓展到上海、无锡、苏州、泰州等地。中
南置地、泰州万达广场、新城控股、复兴地
产、世茂集团都成了公司的大客户。“从根
本上说，企业目前还处于稳步上升阶段，
还有很长的路要走，我也会永葆军人本
色，把产业做大做强。”面对未来，倪建雷
充满信心。

驻点巡察启动政治生态评价

聚焦重点问题
突出监督实效

本报讯 7月25日下午，市委第三巡察组在驻
点巡察期间，向被巡察单位市发改委全体机关干
部、老干部代表、下属企业领导班子成员发放政治
生态评价调查问卷表70份。巡察组将通过50项具
体指标，为被巡察单位政治生态“画像”。

据了解，本轮巡察围绕党的政治、思想、组织、
作风、纪律建设和夺取反腐败斗争压倒性胜利等六
个方面内容，加强对巡视巡察整改情况的监督检
查，把政治生态纳入重要监督内容，通过具体的指
标，精准研判被巡察单位政治生态，把政治巡察抓
在手上、落到实处。

政治生态评价主要使用量化指标，由政治纪
律、制度执行、选人用人、作风建设、政治文化等五
大要素14个重点方面50项具体内容组成。巡察组
根据巡察单位实际，分层分类逐步推进，重点关注
违反政治纪律和政治规矩、领导干部腐败、群众身
边不正之风、违反中央八项规定精神、干部不担当
不作为、违规选人用人等方面的突出问题，切实发
挥巡察监督利剑作用。 （蔡樱子 樊指南）

吕四港经济开发区瞄准港口物流精准招商

上半年签约3个超10亿元项目

创业路上再当“尖兵”
——记启东市长江电力发展有限公司总经理倪建雷

开
栏
的
话

本报讯 7月25日上午，北新镇对双
仙村一新建豪华墓进行处置。

据了解，今年7月初，新桥村村民朱
某不幸车祸去世，其亲属去村里开具死亡
证明时，新桥村村干部明确告知不能新建
墓穴，骨灰盒必须放入安息堂内。亲属口
头允诺后，通过不当途径在双仙村安息堂
外新建了一座豪华墓。镇村干部获悉后多
次上门劝解说服，在多次劝说无果的情况
下，下达了整改通知书，要求当事人于7
月24日上午10点前自行处置。期间，镇村
干部特意赴南京做死者女儿的思想工作，
但当事人仍未在规定时间内按要求自行
处置。7月25日一早，镇村联合执法组抵
达现场，对这处新建豪华墓进行了处置。

为规范引导老百姓丧葬行为，积极
倡导和树立殡葬文明新风，北新镇根据
省市殡葬违规建设设施排查整治工作文
件精神，印发了《北新镇推进殡葬改革
排查整治违规建设殡葬设施工作方案》，
各村迅速行动，先后召开村干部、老干
部、村民代表会议，部署整治任务。北
新镇坚持疏堵结合、疏导为主的工作方

针，拟在花效村新建村公益性公墓，目
前已完成招投标手续，即将进入施工阶
段，其余各村均已着手扩建安息堂。同
时，北新镇建立日常巡查工作机制，镇
村加强巡查，坚决做到发现一起，打击
一起，确保殡葬改革有序进行。截至目
前，全镇已完成5个家族式骨灰堂整治
工作，完成率达100%，成功处置了5座

新建豪华墓。下一步，该镇将继续做好
群众思想教育工作，让殡葬改革政策深
入民心。 （季则）

推进殡葬改革 树立文明新风
北新镇成功处置一新建豪华墓

7月22日，由市总工会主办的“庆祖国华
诞 展职工风采”送戏进企——走进海工园专
场文艺演出在启东中远海运海工生活园区
举办，舞蹈、歌曲、乐器演奏、职场风采秀、武
术、诗朗诵等不同类型和风格的节目，赢得
了观众的阵阵掌声。

据悉，本次晚会是市总工会开展“送戏进
企”活动的第一站，下阶段还将在启东经济开
发区、高新区、滨江精细化工园区、吕四港经
济开发区等5个区镇进行演出。 黄异摄

庆祖国华诞
展职工风采

2018年度江苏省运行管理
先进口岸名单出炉

启东水运口岸
榜上有名

本报讯 日前，江苏省商务厅发布“2018年度
江苏省运行管理先进口岸”名单，启东水运口岸（即
启东港口岸）榜上有名。此次评选主要以口岸协作
建设、效率建设、服务建设、阳光建设、法制建设、安
全建设、廉政建设、文化建设、长效机制建设等作为
评选标准，全省共有13个空运、水运口岸受到通报
表扬。

目前，启东港口岸已有7座开放码头（大唐、中
远、华滋、润邦、宏华、中集太平洋、广汇）。2018年，
启东港口岸各部门齐心协力，通过推进通关改
革、加强平台建设、优化通关环境、开展产业研
究等措施，在口岸综合管理、协调服务职能上实
现了全面提升，为我市经济社会稳定发展提供了
强有力的支撑。

据悉，去年，国际航行船舶进出启东港口岸共
计188艘次，同比增长147.37%；实现外贸吞吐量
213.51 万吨，同比增长 67.3%；广汇能源进口
LNG92.78万吨，同比增长100.04%；大唐电厂进
口煤炭122.48万吨，同比增长643.66%；胜狮货柜
生产集装箱24.23万标箱，同比增长7.48%。

（范存娟 孙学珍）

南通市农村人居环境“百村
示范千村整治”现场会在启召开

改善人居环境
助力乡村振兴

本报讯 7月25日下午，南通市农村人居环境
“百村示范千村整治”工程现场推进会在我市圆陀
角旅游度假区管委会召开。南通市副市长赵闻斌、
南通市政协副主席陈本高，我市领导葛志娟、汤雄、
袁圣菊出席会议。

会上，圆陀角旅游度假区作了交流发言。近年
来，圆陀角旅游度假区以建设美丽宜居村庄为导
向，以垃圾分类、污水治理和村容村貌提升为主攻
方向，努力提升园区农村人居环境面貌，为实现乡
村生态振兴奠定坚实基础。圆陀角旅游度假区把农
村环境治理作为人居环境整治的基础，全面提升农
村人居环境水平，把美丽乡村打造成为度假区的最
靓底色；把改善农村人居环境作为乡村振兴的重要
内容，因地制宜，开拓创新，统筹推进美丽乡村建
设；把精神文明建设贯穿农村人居环境建设全过
程，把农村建设成农民身有所栖的美好家园、心有
所依的精神家园。

就做好下阶段工作，赵闻斌要求，各地各部门
要以高度的政治自觉，加快推动农村人居环境整治
工作；要着力抓实农村人居环境整治工作的重点和
关键，做好规划引领、分类治理、创新管理等工作；
要进一步强化农村人居环境工作责任落实。

会前，与会人员参观了圆陀角污水处理设施、
圆陀角连兴港村村委会废旧农膜及农药包装物回
收点、圆陀角胜丰村农路绿化、厕所革命、垃圾分
类、沟河保洁情况、圆陀角易腐垃圾处置中心。

（陈天灵）


